
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

５－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 被災地域の復興・再生について

１ 県は、福島国際研究教育機構の設立を契機として、福島 企画調整部長 福島イノベーシ

イノベーション・コースト構想の更なる推進にどのように ョン・コースト

取り組んでいくのか尋ねたい。 構想推進課

２ 県は、避難地域への移住者の住まいの確保にどのように 避難地域復興局 避難地域復興課

取り組んでいくのか尋ねたい。 長

３ 県は、Ｊヴィレッジの平日の利活用推進にどのように取 企画調整部長 エネルギー課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 特定復興再生拠点区域外の避難指示解除に向け、どのよ 避難地域復興局 避難地域復興課

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 長

５ 県は、被災者の心のケアにどのように取り組んでいるの 保健福祉部長 障がい福祉課

か尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

県は、新型コロナワクチンの小児接種に対する不安払拭に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

三 人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

課

人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考

えを尋ねたい。

四 ひと・暮らし・しごと等について

１ 県は、保育所等の待機児童の解消にどのように取り組ん こども未来局長 子育て支援課

できたのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、公立小学校において、児童の視力低下 教 育 長 教 育 庁

の予防にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、ワーク・ライフ・バランスの観点か 〃 〃

ら、教職員の多忙化解消にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立高等学校における一人一台端末を 〃 〃

活用した授業の充実にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

５ 県は、次世代産業分野に取り組む県内企業をどのように 商工労働部長 次世代産業課

支援していくのか尋ねたい。

６ 県は、知財戦略推進計画に基づき、県内企業の知的財産 〃 産 業 振 興 課

の活用をどのように促進するのか尋ねたい。

７ 県は、地域公共交通の利用促進にどのように取り組んで 生活環境部長 生 活 交 通 課

いくのか尋ねたい。

８ 県は、若年層における大麻などの薬物乱用防止対策にど 保健福祉部長 薬 務 課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 災害等の教訓を踏まえた施策について

１ 県は、地震や津波が発生した場合の徒歩避難の周知にど 危機管理部長 災 害 対 策 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、自主防災組織の活性化にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

３ 県は、改修された河川の維持管理にどのように取り組ん 土 木 部 長 河 川 整 備 課

でいくのか尋ねたい。


